

Jueves 23 de julio de 2015

*"La libertad, por lo que respecta a las clases sociales inferiores de cada país, es poco más que la elección entre trabajar o morir de hambre."
Samuel Johnson*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.09

Euro

17.58

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

Inversiones en valores apoyan rentabilidad de casas de cambio

A marzo del 2015, el sector de las casas de cambio reportó ganancias por 10.9 millones de pesos, es decir 89.7% más que las del mismo periodo del 2014, cuando reportó una rentabilidad de 5.8 millones de pesos, según datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). De acuerdo con el organismo, este incremento se explica por una disminución en los gastos de administración del sector, compuesto por nueve entidades, una más que en el periodo del 2014, así como por el aumento de sus inversiones en valores. Debido a que en los primeros tres meses del año, el resultado por compraventa de divisas registró una reducción de 7.7 millones de pesos respecto del mismo periodo del 2014, ya que pasó de los 114 millones a los 106.2 millones de pesos, el margen financiero del sector disminuyó 3.8 por ciento.

El Financiero

Así se mide la pobreza en México

Por décadas no hubo medición oficial de pobreza en México, pero hoy en día el cálculo oficial de pobreza lo realiza el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) con una metodología multidimensional, utilizando información de la Encuesta Nacional de Ingreso Gasto de los Hogares (ENIGH). La Ley General de Desarrollo Social (LGDS) señala que la pobreza debe medirse utilizando ocho dimensiones (no sólo el ingreso): rezago educativo, acceso a la salud, acceso a la seguridad social, calidad y espacios de la vivienda, acceso a servicios básicos en la vivienda, acceso a la alimentación, grado de cohesión social e ingreso.

REFORMA

Estiman obsoleto TLC; apuesta SE por TPP

Con el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se modernizará el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) que ya resulta obsoleto, afirmó Ildefonso Guajardo. El Secretario de Economía, en entrevista, aseguró que se ha consultado a todos los sectores para la negociación. "Hemos tenido más de mil 100 reuniones con todos los sectores del País, desde Canifarma (Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica), asociaciones de (medicamentos) genéricos, textil, calzado, cárnicos, confección y vestido. Hemos hablado con todos", indicó.

Jueves 23 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética Profesional en vigor 

NOTAS FISCALES:

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Primer trimestre 

PRODECON / Obtención de la reactivación del buzón tributario en amparos contra la contabilidad electrónica 

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Primer trimestre 

MILENIO

México pelea a EU dos nuevas plantas automotrices: IHS

México compite con Georgia, Carolina del Norte y Alabama —estados sureños de la unión americana — por la instalación de otras dos plantas automotrices, que buscan ubicarse en la zona del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), anticipó Guido Vildoza, director para América Latina de IHS Global. “Hay dos plantas potenciales nuevas para México, por lo que se está negociando en este momento, pero ya las decisiones son más difíciles porque estamos viendo que las entidades sureñas de Estados Unidos están comenzando a lanzar paquetes atractivos, uno de los motivos por los que Volvo se fue a poner una planta allá”, dijo en entrevista.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Demanda interna de México muestra recuperación

Las ventas minoristas de las empresas comerciales avanzaron 5% anual en mayo respecto al mismo mes del año pasado con cifras desestacionalizadas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este avance representa un mejor ritmo de crecimiento anual respecto al resultado de abril, donde las ventas crecieron 4.3% respecto al cuarto mes de 2014, además de que implicó el tercer mes creciendo en cinco por ciento o más en lo que va del año. Cabe recordar que las ventas minoristas constituyen los ingresos que obtienen los establecimientos por las compras que hacen los consumidores finales, es decir los hogares en el país.

La Razón

razon.com.mx

Salida de capitales y volatilidad internacional desploman el peso

Una jornada negra vivieron los mercados nacionales este miércoles, donde el tipo de cambio llegó a su quinto máximo histórico en lo que va de este mes, al venderse el dólar al menudeo en 16.42 pesos y al mayoreo en 16.1250; la BMV registró una caída de 1.61 por ciento, y el precio del petróleo se cotizó en 48.61 dólares el barril, por debajo de los 49.28 del cierre previo. La directora de análisis económico de Banco Base, Gabriela Siller, explicó que la mayor parte de los movimientos en el mercado cambiario obedecen a incrementos en “posiciones especulativas”, por parte de los inversionistas, que favorece al dólar.

Jueves 23 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(22/07/15)	3.00
TIIE 28 (22/07/15)	3.3050
TIIE 91 (22/07/15)	3.3175
TIIE 182 (22/07/15)	3.4115
CETES 28 (21/07/15)	3.01
Reservas internacionales (mdd)	
(17/07/15)	191,302.8

Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.87
Inflación subyacente *	2.33
Inflación mensual	
(May. 2015, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (23/07/15)	5.282722

CNNEXPANSIÓN

Reducción del déficit fiscal, el nuevo reto de Hacienda

Además de enfrentar menores ingresos petroleros y ajustes al gasto público, el Gobierno de Enrique Peña Nieto está a contrarreloj para cumplir con su meta de llegar a un balance fiscal para 2017, es decir, reducir el déficit. Para el economista en jefe de Bank of America-Merrill Lynch (BofA-ML) México, Carlos Capistrán, la consolidación fiscal está en la mira de los inversionistas debido a su importancia macroeconómica, ya que un mayor déficit implica la contratación de mayor endeudamiento. En 2013, el Congreso le aprobó al Gobierno la propuesta de un mayor déficit presupuestario como un estímulo contracíclico, pero con una trayectoria decreciente hasta alcanzar el equilibrio en 2017, para garantizar una evolución ordenada de la deuda y la sostenibilidad de las finanzas públicas.



Parlamento de Grecia aprueba segundo paquete de reformas

El Parlamento de Grecia aprobó esta madrugada, con amplia mayoría, el segundo paquete de reformas solicitado por los acreedores internacionales, a fin de avanzar en las negociaciones para el pactado nuevo rescate financiero. Con 230 votos a favor y 63 en contra, los legisladores griegos dieron luz verde a un grupo de reformas al sistema bancario y en materia de justicia, las que se suman al aumento de impuestos aprobado la semana pasada junto con modificaciones al esquema de jubilaciones y pensiones. De acuerdo con la agencia griega de noticias ANA, de los 63 legisladores que votaron en contra, 31 son miembros de la coalición de izquierda radical Syriza, la formación política del primer ministro Alexis Tsipras.



STPS respalda iniciativas de emprendedores

En lo que va de la presente administración, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) ha apoyado la instalación de más de 18 mil iniciativas de negocio en todo el país, con lo que fomenta el emprendurismo de los mexicanos. En un comunicado, la dependencia explicó que brindó mobiliario, maquinaria, equipo y herramienta, a través del Programa de Apoyo al Empleo, específicamente del subprograma Fomento al Autoempleo, que opera el Servicio Nacional de Empleo (SNE).

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 23 de julio de 2015



Economías A. Latina enfrentan crecimiento modesto, decepcionante

El crecimiento económico de América latina continuará con un ritmo modesto en este año y el próximo, mostró el jueves un sondeo de Reuters, elevando las apuestas para los líderes de la región, con índices de popularidad cada vez más bajos, mientras enfrentan bajas de ingresos y volatilidad financiera. Los pronósticos para el crecimiento del producto interno bruto en las siete mayores economías latinoamericanas cayeron fuertemente desde un sondeo similar en abril, excepto en Argentina, donde las estimaciones de una recesión leve mejoraron para mostrar una expansión nula en 2015.



Relanzamiento del Sistema Nacional de Fiscalización

La Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública relanzaron el Sistema Nacional de Fiscalización, bajo el marco de la iniciativa anticorrupción emitida por el presidente Enrique Peña Nieto, que busca mayor eficacia y confiabilidad en la fiscalización de los recursos públicos. El Sistema tendrá un carácter nacional para combatir la corrupción en los tres poderes de la Unión y en los ámbitos federal, estatal y municipal, de manera uniforme. Al respecto Virgilio Andrade, secretario de la Función Pública, señaló que "en este relanzamiento plantearémos las grandes bases de los temas que acompañan a la fiscalización, el tema vinculado con las normas, el tema vinculado con la contabilidad gubernamental, los temas de tipos y momentos de auditorías a los recursos federales utilizados por las entidades federativas".



Prevalecerán las lluvias en gran parte del país

Un canal de baja presión, que se extenderá desde el norte hasta el centro del país, asociado con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México, ocasionarán lluvias fuertes en varias regiones del país, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Lo anterior provocará lluvias muy fuertes con chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Sonora, Chihuahua y Guanajuato; fuertes en Sinaloa, Durango, Nayarit, Zacatecas, Aguascalientes, Querétaro, San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Morelos y Distrito Federal.

